
Camara Legislativa do Distrito Federal 
Gabinete Deputado CLAUDIO 

ABRANTES 

Requer informacao ao Diretor-Presidente da 
Companhia Energetica de Brasilia (CEB). 

' I 

Excelentissimo Senhor Presidente da Camara Legislativa do 
Distrito Federal: 

Nos termos do art. 40 do Regimento Interno, solicito que seja enviado 
ao Senhor Diretor-Presidente da Companhia Energetica de Brasilia (CEB) 
requerimento de informacao sobre: 

- motivo da falta de energia eletrica no Setor Tradicional, Estancias e 
bairros adjacentes da cidade de Planaltina, nos dias 11, 12, 13 e 14 de junho 
do corrente ano. Setor PFotOCdO 

A falta de energia eletrica em diversos bairros da cidade de Planaltina, 
nos dias 11, 12, 13 e 14, alem de trazer razoavel prejuizo financeiro, 
especialmente aos comerciantes, trouxe enorme inseguranca na populacao 
desses locais. 

Normalmente, a falta de energia e previamente comunicada, no entanto, 
daquela vez a populacao foi apanhada de surpresa merecendo, por isso, 
receber informacoes a respeito, considerando que a energia e servico essencial 
e deve ser fornecida ininterruptamente. 

Sala das Sessoes, 
A 

Partido Popular 'Sbfialista 


